



Guérie de violentes douleurs dans les épaules

(SUISSE / LAUSANNE)
Séminaire Compassion

Le Seigneur m'a guérie de grosses souffrances dans les deux épaules que j'avais

depuis plusieurs jours.

Je suis arrivée très souffrante au séminaire Compassion à Lausanne. Et ce samedi-là, c'était encore pire que les autres jours.

Pendant la réunion, suite à une parole de connaissance donnée par Dorothée, je fus immédiatement soulagée et le lendemain, je n'avais plus rien du tout.

Je remercie de tout cœur le Seigneur pour cette intervention divine dans ma vie.

Véronique BERNARD (Sallanches)